

Título: 14 jóvenes de siete comunas de La Araucanía son los nuevos beneficiarios de la Beca Rural CMPC

14 jóvenes de siete comunas de La Araucanía son los nuevos beneficiarios de la Beca Rural CMPC

Los becados recibieron este beneficio, que desde hace 24 años impulsa el desarrollo escolar de alumnos de la zona centro y sur de Chile.

Nervioso está David Sandoval Umaña, de 17 años. Es que en unos meses más egresará de cuarto medio de su querido Liceo José Victorino Lastarria ubicado en la localidad de Lastarria, en Gorbea. Durante todos sus años de estudio ha sido beneficiario de la Beca Rural CMPC por sus excelentes notas, que seguramente lo llevarán a la educación superior.

"Fue una alegría muy grande de que nos llegara esta beca de nuevo, pero es gracias a él, porque él tenía buenas notas, por eso le digo yo que el esfuerzo que hace vale la pena, porque ha sido un buen alumno siempre, todos sus promedios han sido arriba de 6,5", destacó su orgullosa mamá, Erika Umaña.

David es hijo único y vive junto a su madre en el sector Pidenco Alto de Gorbea. Su pequeña familia vive de la agricultura, por lo que la beca ha sido fundamental. "Al final uno se siente como incentivado a seguir, como que uno tiene una recompensa con la beca. Muchas veces uno se pregunta, ¿para qué vengo a estudiar? Y, bueno, ahí está la ayuda" dijo David, quien desea estudiar Ingeniería Electrónica en la Universidad de la Frontera.

En otro sector de la Re-



gión de la Araucanía vive Juana Sáez, específicamente en el sector rural de Repocura Deuco, en la comuna de Chochol, junto a sus tres hijos y su marido. El grupo familiar vive principalmente de la agricultura, además de trabajos esporádicos como temporero o conductor. La cosecha de arándanos y la venta de huevos son parte de su economía. Por eso, su vida cotidiana no es fácil, pero "siempre se las han arreglado, buscando donde se pueda" recalca Juana.

Es así como lograron, buscando y buscando, la Beca Rural CMPC para su hija de 14 años, Karol Curamil. Ella está internada en el Complejo Educacional Príncipe de Gales en Nueva Imperial, donde cursa primero medio, lo cual ha sido todo un desafío.

"Ella nunca había salido de la casa, estoy conforme y sé que ella puede dar más. Todo

esto es una ayuda en conjunto, la verdad, un porcentaje lo coloca ella, estudiando, pero también nosotros como papás y también la empresa. La beca nos va a servir de mucho, a mi hija esto le sirve para el transporte, para movilizarse, para todo lo que tiene que ver con materiales del colegio, así que estoy muy agradecida de CMPC", indicó Juana Sáez.

Ambas familias son beneficiarias de las 14 becas para las comunas de Lautaro, Cuncu, Vilcún, Temuco, Pitrufquén, Gorbea y Cholchol, que fueron entregadas en las instalaciones de Primeros Pueblos de la capital regional de La Araucanía.

La Beca Rural CMPC nació el año 2000 con el fin de apoyar económicamente los gastos de los estudiantes, residentes de sectores rurales cercanos a los predios forestales de CMPC, en su paso por

la enseñanza media. En un principio, el programa otorgaba solo 52 becas, no obstante, la cobertura ha crecido ostensiblemente, y, hasta la fecha, ya han egresado 624 alumnos.

"Acá se premia el esfuerzo académico personal de las niñas y niños en el marco de las múltiples acciones que la empresa entrega en beneficio de la comunidad. Los jóvenes son el futuro y por eso CMPC ha definido apoyar a los estudiantes, en especial a los que viven en las zonas rurales. En el caso de esta beca, ya son 24 años de apoyo constante a los estudiantes que tienen buen rendimiento académico", destacó Odin Vallejos, jefe área de Relacionamento Territorial Temuco de CMPC.

Un beneficio que tiene continuidad

Tal como el caso de David, la mayoría de los becados han accedido a este beneficio

desde primero medio o de años anteriores. Esta continuidad hasta cuarto medio es posible si cumplen con los requisitos de tener promedio sobre 6 y pertenecer a una zona rural.

Así, este 2024, 253 estudiantes resultaron favorecidos con este impulso. Todos residen en sectores rurales de 48 comunas de las regiones del Maule, Ñuble, Biobío, La Araucanía, Los Ríos, Los Lagos y Aysén. Además, el programa incorpora este año un nuevo beneficio que está dirigido a los estudiantes de cuarto año medio. Se trata de un preuniversitario online asincrónico, que se iniciará este segundo semestre con el apoyo de la Fundación Formando Chile. 37 alumnos tendrán acceso al preuniversitario previa postulación, que tiene como requisito principal el contar con una nota promedio superior a 6.

